
"MARIA, MADRE DI LIBERAZIONE E GUIDA VERSO CRISTO" 

 

Carissimi fratelli e sorelle, 

oggi siamo chiamati a riflettere sul grande mistero di Maria, nostra Madre, e sul suo ruolo di guida 
spirituale che ci conduce sempre più vicino a Gesù. Il suo compito non si limita a ricevere la nostra 
devozione, ma ci porta ad accogliere più profondamente l’amore di Dio che, attraverso di lei, arriva 
a noi. Maria non è fine a sé stessa; è la via che ci aiuta a conoscere meglio il nostro Signore. Se 
fermiamo la nostra devozione solo a Maria, rischiamo di perdere il vero senso della sua maternità. 
Maria non è solo la Madre di Gesù, ma è anche la Madre che ci porta al Suo Figlio, che ci educa a 
vivere nell’amore di Dio e a seguire il Suo esempio. 

La lettura che abbiamo ascoltato ci parla della Sapienza, che ci libera dalle sofferenze e ci guida per 
sentieri diritti. Ma che cosa è la Sapienza di cui parla la Scrittura? Non è la sapienza umana, pur 
importante, ma la Sapienza divina, che è l’azione costante di Dio nella nostra vita. Dio non è lontano 
da noi, ma agisce concretamente attraverso la Sua Parola, i Sacramenti, e soprattutto attraverso il Suo 
Spirito che ci guida ogni giorno. La Sapienza di Dio non risolve tutti i nostri problemi esterni, non ci 
fa vincere la lotteria né ci esenta dalla morte, ma ci rende liberi, ci rende capaci di vivere in modo più 
pieno, più profondo, in sintonia con il bene. 

Se ci interroghiamo sul nostro bisogno di Dio, dobbiamo capire che la Sua Sapienza non elimina i 
mali della vita, ma ci dà la forza di affrontarli. Dio non è colui che rimuove le difficoltà, ma è colui 
che ci fa vivere meglio, anche attraverso le difficoltà. La Sapienza di Dio ci insegna a superare l’ira, 
la vendetta e la divisione, e ci spinge a camminare secondo la giustizia e la pace. Maria, Madre della 
Sapienza, ci guida verso questa libertà, verso questa liberazione dal male. 

Maria, come Madre della Chiesa e Madre di tutti noi, è quella che ci accompagna nel cammino di 
fede, aiutandoci a vivere secondo la Sapienza di Dio. Quando ci rivolgiamo a lei, non chiediamo solo 
di allontanare da noi le difficoltà o le sofferenze, ma chiediamo di liberarci da ogni forma di male: 
dal peccato, dalla divisione, dalle tentazioni che ci allontanano da Dio. Però, attenzione, la nostra 
preghiera a Maria non deve mai essere motivata da un desiderio di vendetta. Non possiamo chiedere 
a Maria di far soffrire chi ci ha fatto del male. La sua intercessione è per chiedere che Dio ci liberi 
dal male che c’è in noi, affinché possiamo vivere nella misericordia, nella pace e nel bene. 

Maria è la nostra Madre di Liberazione perché ci aiuta a vivere nella libertà che solo Dio può darci. 
Una libertà che non è l’anarchia del fare ciò che vogliamo, ma la libertà di vivere secondo il bene, di 
scegliere il cammino che porta alla pace, alla gioia, alla riconciliazione. Quando facciamo il bene, 
anche se non ci viene riconosciuto, anche se nessuno ci dice "grazie", proviamo una gioia interiore, 
una soddisfazione che solo Dio può darci. Quella è la vera libertà. La libertà che viene dal cuore di 
Dio, che ci libera dal male e ci dona il bene. 

Ecco perché Maria è la Madonna della Liberazione. Perché, in ogni momento della nostra vita, 
possiamo sperimentare la Sua intercessione che ci guida verso Cristo, verso quella vera libertà che è 
fare il bene, senza aspettarsi nulla in cambio, ma trovando la gioia nel cuore di Dio. 

A volte, come nel caso del ritrovamento di una statua della Madonna, Maria entra nella nostra vita in 
modo "casuale". Ma in realtà, non è mai casuale. Ogni momento della nostra vita è un incontro con 
Maria, che ci viene a visitare. Sta a noi essere attenti alla sua presenza e al suo aiuto, che ci guida nel 



nostro cammino di fede. Maria viene a noi ogni giorno, anche nei momenti più difficili, e ci chiede 
di accoglierla, di lasciarci guidare dalla sua mano verso Cristo. 

Chiediamo a Maria, oggi, di liberarci da ogni forma di male, di aiutarci a vivere nel bene, a camminare 
secondo la Sapienza di Dio, e a sperimentare quella libertà interiore che solo Lui può darci. Maria, 
Madre della Liberazione, ci conduca sempre più vicino a Gesù, nostro Salvatore. 

Amen.  
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